



12 Pièces

275 m²

Réf. 11096

1 650 000 €

Rustrel

Maison à vendre (84400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Face au Colorado Provençal ce superbe mas du XVIII^e siècle sur cour fermée entièrement rénové dispose de plus de 275 m² de surface utilisable. La maison principale comprend au rez-de-chaussée: un séjour, une salle à manger, et une cuisine au Nord. A l'étage: 4 chambres (2 grandes orientées sud avec salles de bains - 2 au nord avec douche partagée) .A l'Ouest une chambre indépendante avec salle d'eau. A l'Est une dépendance avec chambre et salle d'eau. Le terrain de presque 6 hectares profite de vues panoramiques sur le Colorado provençal et le Luberon. La propriété est dans un cadre naturel ...

Facing the Colorado Provençal, this superb, fully-renovated 18th-century farmhouse with enclosed courtyard boasts over 275 m² of usable floor space. First floor: living room, dining room and north-facing kitchen. Upstairs: 4 bedrooms (2 large south-facing with en-suite bathrooms - 2 north-facing with shared showers), and a separate west-facing bedroom with en-suite shower room. To the east, an outbuilding with bedroom and shower room. The grounds of almost 6 hectares enjoy panoramic views of the Colorado Provençal and the Luberon. The property is set in a wild natural setting, with remarkable ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

